

**REVER POUR LA TERRE - nuit du solstice d'hiver 1990**

**nom:** Marie Pécheux

**adresse:** 06390 COARAZE

(1) Je suis habillée en homme. Je m'introduis dans un couloir d'usine. Au bout de ce couloir il y a comme une sorte de benne à ordures où sont brûlés des déchets. C'est très polluant. J'échange un container. Il est mis dans l'espèce de benne puis brûle en dégageant une fumée toxique. Je commence à suffoquer et me sauve en courant pendant que le personnel de l'usine meurt en suffoquant.

-----  
Commentaire : En me réveillant j'étais un peu "choquée" de voir que m'étant programmée POUR la terre, je rêvais de meurtre ! Que je leur empoisonais l'existence! Puis j'ai réalisé que c'était au sens figuré qu'il fallait le prendre : il faut "empoisonner" la vie des pollueurs (d'atmosphère notamment) jusqu'à ce qu'on arrête de polluer l'air; qu'il faut se bouger jusqu'à ce que des lois soient votées pour arrêter les pollutions. Il y a une résonnance avec le thème "il faut faire payer les pollueurs", à ceci près que le thème des ordures évoque aussi chaque particulier et que c'est aussi au niveau individuel qu'il faut "s'empoisonner" la vie et changer nos comportements.

\*\*\*\*\*